
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長 

 今日は吉田和敏様の卓話ということでゴングも一

際大きく鳴らしましたがいかがだったでしょうか

(笑)。 

 今月の 9，10日に地区大会でした。テーマは「ポリ

オ根絶活動からクラブの活性化へ」で、2日間かけて

行われました。2日目にクラブの紹介があり、その中

でインターアクト、米山奨学生、青少年交換学生の紹

介が行われ、元気よくあいさつされていました。その

後小平直前会長が代表でガバナー賞を受けられ今日

表彰状を持ってきていただきましたので、皆さんにご

披露ください。 

              小平 啓介直前会長 

 このような名誉ある

賞をいただきまして、本

当にありがとうござい

ます。「地区大会かあ、1

年アッという間だな」と

思っていたら、先週中川

直前ガバナーに突然お

電話をいただいて「名誉ある賞を授与するから休むん 

 

 

 

じゃない。」と言われました。皆様のご協力の賜物で

す。本当にありがとうございました。 

 去年の活動を認められたということで、うれしいこ

とだと思った次第です。 

 16 日(土)に宗像部門委員長率いる地区の米山奨学

生の御岳山ハイキングがありました。当クラブからは

福光会員と私が参加してきました。ナディアさんは体

調不良で欠席でしたが14名の参加で、紅葉の素晴ら

しい中一日楽しい思いをさせていただきました。ロー

タリーは国際的だと思っておりましたが、米山は国際

的そのもので色々な国の方が参加しておられました。

米山の学生同士の繋がりが広まっているようで、それ

ぞれがそれぞれの立場でチームをまとめているのだ

という印象を受けました。お互いに認め合っていると

感じ、クラブなどもまとまってくるのは人を認めると

ころから始まっているのだなあと、正論、考え方の違

いなど色々あるのでしょうが、ちょっとしたことでも

みんなが認め合って仲良くやっていく事が大事なの

だろうと思いました。 
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RIテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南RC運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 

 

 

 

 



 

 

大沢 守輝幹事 

① インターアクト協議会 

日時：2/16(日)10：00～16：30 

場所：市民会館いわつき 

② ローターアクト地区年次大会 

   日時：1/19(日)12：30～20：00 

   場所：ホテルブリアンテ武蔵野 

③ 「手続き要覧」日本語版 必要な方は事務局まで。 

④ クラブパンフレット費用、大宮中央RCとの合同 

 例会詳細を回覧。 

⑤ 「やどかりの里」「よねやま」回覧。 

 

 

 
  

本日はお招きいただきましてありがとうございま

す。自分の思いを伝えることができるのは本当に幸

せな事だと思います。 

レフリーのシャツは青から白へ変わりましたが、

昔の好きだった青いシャツを着てきました。靴は選

手と一緒にリングの上

を動き回るのでリング

シューズを履いていま

す。ベルトをすることは

出来ません。選手と接触

して怪我をさては困る

ので金属類を身に付け

られません。眼鏡もそう

で試合当日は使い捨て

のコンタクトレンズを使用しています。結婚指輪が

外れず資格が取れてもリングには上がれず、リング

下のジャッジばかりをしておりました。また太って

レフリーが出来なくなると大変ですので、それ以来

結婚指輪はしておりません。ベルトに関しては今は

使えるものもあります。レフリーのウェスト付近に

注目してください。 

僕は高校生の時呼び出し第 1 号でした。何日も学

校をさぼり、充実感のない高校生活を送りました。大

学生になりボクシング部に入りましたが、2年生まで

勝てませんでしたが、2年の終わりに一念発起して人

の 3倍の練習をしました。そんな中忘れられない言葉 

佐藤 一博会員増強維持委員長 

 私事ではございますが、先日の母の通夜告別式に関

しまして本当に大勢の皆様にご参列いただきありが

とうございました。当日お手伝いいただきました山崎

会長、佐藤誠会員、羽田会員、野本会員、お忙しい中

時間を作って頂きまして本当にありがとうございま

した。改めましてこの場をお借りいたしまして御礼申

し上げます。ありがとうございました。 

 会員増強のクラブ協議会にあたりお願いです。推薦

する方がいらっしゃいましたら用紙に記入の上、事務

局までご提出ください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

吉田 和敏様 

「どんなボクサーも長所を持っている、その長所を伸

ばせ」と出会います。毎日のように 30ｋｍ、マラソ

ンのように走り込み何があっても休みませんでした。

当時出会った褒め上手の親友に自信をつけさせても

らい 3年生の決勝戦でおやじの前で優勝しました。社

会人になり昔の仲間からプロになることを勧められ

プロに転向しましたが、1戦目で負け練習にも身が入

らず次第にさぼるようになりました。そんな僕を見て

母が「負けたままで悔しくないのか」と叱り、僕は復

活しました。東日本新人王準々決勝で判定負けをして

引退しました。ボクシングに感謝する気持ちで JBC

役員としてリングに立っています。 

会員数40名  出席者数 21名 出席率 55.27％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥24,000                                            

 

                  

出逢い・感謝ボクシングのおかげ 


